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県 民 連 合 ３５番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 中長期的な視点に立った財政運営について 知 事 財 政 課

中長期的な視点に立った財政運営について、知事の基本的

な考え方を尋ねたい。

二 職員の人事評価制度について 総 務 部 長 職 員 研 修 課

職員の人事評価制度を検証し改善を図るべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

三 県立医科大学への運営費交付金について 〃 私学・法人課

県立医科大学への運営費交付金について、県の考えを尋ね

たい。

四 県立医科大学の学内保育所について 〃 〃

県立医科大学の学内保育所の拡充が必要と思うが、県の考

えを尋ねたい。

五 太陽の国の県立障害者支援施設について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、老朽化した太陽の国の県立障害者支援施設につい

て、どのように整備を進めていくのか尋ねたい。

六 肝炎ウイルス陽性者への支援について 〃 健 康 増 進 課

県は、肝炎ウイルス陽性者をどのように支援しているのか

尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 農業担い手の支援について 農林水産部長 農業担い手課

県は、農業担い手の経営安定に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

八 児童生徒の対話力向上の取組について 教 育 長 教 育 庁

公立学校において、児童生徒の対話力の向上を図るべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

九 特別支援教育の充実について 〃 〃

公立小中学校において、障がいのある児童生徒が共に学ぶ

ことができるよう支援員を増員すべきと思うが、県教育委員

会の考えを尋ねたい。

十 若者への県内企業の情報発信について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、若者の県内就職を促進するため、どのように企業情

報を発信していくのか尋ねたい。


